

Jubiläum beim Musikverein Eggstätt

Beitrag

Vor 40 Jahren gründete sich in der Gemeinde Eggstätt ein Musikverein, entstanden ist dieser aus einem Wahlversprechen von den Unabhängigen Bürgern durch Robert Westermeier und Helmut Griessl. Von Anfang an waren sehr viele Kinder dabei und es gab viele Unterstützer. Nunmehr wurde das Jubiläum groÃ? gefeiert.

Ehrenvorsitzender Robert Westermeier und Annemarie Plank als Vorsitzende des Musikvereins erinnerten in ihren GruÃ?worten an die Geschichte des Vereins und sagten: â??Peter Gasser als junger Kapellmeister hat die Musiker musikalisch über 30 Jahre lang geformt und seit kurzem haben wir mit Eva-Maria Gruber eine neue Dirigentin, die besonders im bayrischen Musikstil beheimatet ist. Sie weiÃ? die Jugend zu begeistern und hat inzwischen eine groÃ?e Zwergerl- und Jugendkapelle aufgebautâ??.

Die Feierlichkeiten begannen am Morgen mit einem WeiÃ?wurstfrühstück mit dem Patenverein, der Obinger Musikkapelle. Der Festgottesdienst fand witterungsbedingt in der Kirche St. Georg statt und wurde von Pfarrer Andreas Przybylski mit einer sehr Â originellen und auf die Blasmusik bezogenen Predigt gestaltet. Die Musiker brillierten mit einer sehr feierlichen Musikantenmesse und einigen konzertanten Stücken, die bei der wunderbaren Akustik bestens zur Geltung kamen und am Schluss mit spontanem Beifall belohnt wurde. Nach der Messe ging es in zwei Festzügen mit allen EggstĤtter Ortsvereinen zum Rathausplatz, jeweils angefļhrt vom Festverein und von der Obinger Musikkapelle. Mit flotter und unterhaltsamer Musik unterhielten die EggstĤtter Musiker das Publikum am vollbesetzten Rathausplatz. .Mit einigen Stücken gratulierten die Nachwuchsmusiker dann gekonnt und witzig zum JubilA¤um, begleiteten dabei auch eine kleine Gruppe Trachtler. GroA? und Klein der Kapelle bekamen fÄ1/4r die gemeinsam gespielte Bayernhymne starken Applaus. Auch die ehemaligen Musikanten kamen nochmals zum Einsatz. Michaela Haindl vom Musikbund Oberund Niederbayern konnte den Festtag für Â Ehrungen nutzen. Ausgezeichnet wurden für 25 Jahre als aktiver Musiker: Kajetan Huber, Stefanie Stocker und Julia Landinger. Für 40 Jahre -also von Anfang an dabei - wurden geehrt: Marion Rott, Katrin Wolf und Alois Jell. Vorsitzende Annemarie Plank erhielt für 30 Jahre Vorstandstätigkeit die Diamantene Ehrennadel. Der Patenverein aus Obing überreichte einen Geschenkkorb zum Jubiläum und lud im Herbst zu einem gemeinsamen "Spanferkelessen im Hilgerhof" ein . Die vielen GĤste feierten noch viele Stunden



fröhlich und gutgelaunt zur flotten Musik der Obinger Musikkapelle.

Fotos: Eindrücke vom Jubiläum â??40 Jahre Musikverein Eggstättâ?? â?? u.a.:Â Ehrungen von rechts nach links: Annemarie Plank, Marion Rott, Katrin Wolf, Alois Jell, Kajetan Huber, Julia Landinger, Stefanie Stocker, Michaela Haindl vom Musikbund und Dirigentin Eva-Maria Gruber.







Â



Kategorie



1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Chiemgau
- 3. München-Oberbayern
- 4. Musikverein Eggstätt
- 5. Rosenheim